

**Pepe Grillo**  
pepegrillocronica@gmail.com



## Porfirio como Nostradamus

¿Tendrá Porfirio Muñoz Ledo el don sobrenatural de la profecía? ¿Será capaz de prever el futuro?

Lo sabremos pronto. Porfirio vaticinó que el régimen de la 4T se desgajará en los próximos dos años.

**El acto masivo que convocó el presidente el pasado primero de diciembre muestra, según Porfirio, el temor al vacío de poder que comienza a sentirse.**

Una vez que la 4T se desgaje se abrirá la oportunidad de un cambio verdadero en el país, añadió en plan de Nostradamus.

Cuando eso ocurra, tal vez Muñoz Ledo lo atestigüe desde las filas de Movimiento Ciudadano, el partido que decidió hacer un pequeño pero merecido homenaje al profeta.

### El regreso de los agentes

Durante mucho tiempo los agentes norteamericanos han operado en territorio mexicano como “Andrés por su casa”, según el presidente López Obrador. Aquí espían, persiguen, secuestran, eliminan, incluso se pelean entre ellos, todo según las necesidades geopolíticas del momento.

El gobierno mexicano los trató siempre como una visita incómoda. El caso en contra del general Salvador Cienfuegos, y las disparatadas pruebas esgrimidas por la DEA para capturarlo, fue la gota que derramó el vaso. El gobierno de la 4T, presionado por las fuerzas armadas, canceló la cooperación y los agentes tuvieron que regresar a su casa. Al menos eso dijeron.

**Puede usted apostar que se fueron unos, pero llegaron otros sin aval gubernamental, en la clandestinidad que es su hábitat natural.**

El gobierno está dispuesto a que regresen con la condición de que se ajusten a las nuevas reglas, comenzando por una supervisión permanente de las autoridades mexicanas. Suena bien.

Lo cierto, sin embargo, es que ni antes, ni ahora, a los agentes norteamericanos les ha quitado el sueño la supervisión mexicana

### Ni se sube ni se baja

Mientras algunos partidos buscan por todos lados un prospecto atractivo para el 2024, el MC se da el lujo de administrar la abundancia: tiene tres.

Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, el gobernador de Nuevo León, Samuel García y Luis Donald Colosio Riojas, alcalde de Monterrey. Los tres aparecen con regularidad en los sondeos de los probables candidatos presidenciales.

**Samuel ya dijo que él ni se sube ni se baja, que aguardará para revelar sus aspiraciones y reconoció que su compañero de partido, Colosio, sería un buen candidato presidencial, pero antes, claro, tiene que ser un buen alcalde de Monterrey, lo que todavía está por verse.**

Pidió que el MC no se divida en tribus ni facciones. Eso desmoronaría las posibilidades que están construyendo. El tema de la sucesión presidencial llegó al MC para quedarse.

### Vanguardia digital

La Asociación Internacional de la Seguridad Social llevó a cabo la entrega de reconocimientos del Concurso “Buenas Prácticas para las Américas”.

El IMSS recibió un reconocimiento por implementar soluciones innovadoras en materia administrativa. Se trata de la institución de seguridad social más grande de América Latina, por lo que tiene el reto permanente de aumentar la calidad y cobertura de los servicios que brinda a sus derechohabientes.

**Hubo tres menciones especiales al Instituto, en el concurso de la AISS, por las estrategias: “Mi pensión Digital”, “Programa piloto de Incorporación de las trabajadoras del hogar” e “Infórmate de tu familiar Covid-19: Registro, información y hoja de enfermería”.**

Para el IMSS es imperativo operar desde la vanguardia digital.

*Porfirio vaticinó que el régimen de la 4T se desgajará en los próximos dos años. Y se abrirá la oportunidad de un cambio verdadero*

